# Sí procede desafuero de Toledo y Huerta: Cámara

El pueblo decidirá, dice

# No hay tapados, asegura AMLO... y alarga la lista

A Ebrard, Sheinbaum y Clouthier agrega a Nahle, De la Fuente y Moctezuma

POR URBANO BARRERA

El presidente Andrés Manuel López Obrador afirmó que en su gobierno no hay tapados y que existen varios perfiles que lo pueden sustituir y dar continuidad a la Cuarta Transformación.

Citó los nombres de Claudia Sheinbaum y Marcelo Ebrard, quienes habían sido mencionados con anterioridad, y agregó los de Juan Ramón de la Fuente, Esteban Moctezuma, Tatiana Clouthier y hasta Rocío Nahle.

## ¿Fracasó el abrazos no balazos?', le dice Jorge Ramos

Increpado por el periodista Jorge Ramos, quien puso en duda las estrategias oficiales sobre violencia y pandemia, el presidente Andrés Manuel López Obrador respondió que su gobierno ha logrado contener los homicidios y defendió la batalla contra el Covid.

-¿Fracasó el abrazos, no balazos?, le dijo Ramos, al asegurar que el balance del gobierno es "muy negativo" con más de 80 mil muertos desde diciembre de 2018.



TLALNEPANTLA, Méx.- Hasta cuatro horas tardaron los cuerpos de emergencia en atender a los afectados en la zona de Valle Dorado.

## Alista México producción de vacuna Sputnik

macéutica mexicana Laboratorios de Biológicos y Reactivos de México

de la vacuna rusa contra el coronavirus Sputnik V, anunció ayer el Fondo de

(BIRMEX) produjo un lote de prueba Inversión Directa de Rusia (FIDR), que comercializa el preparado.



CAE CARDENAS PALOMINO NAUCALPAN, Méx.- Luis Cárdenas Palomino, quien fuera brazo

derecho de Genaro García Luna, fue detenido acusado de tortura.

#### Tormenta y fuga de gas, causas del incendio: Pemex

Petróleos Mexicanos (Pemex) aseguró este lunes que una fuga de gas y una tormenta eléctrica provocaron el incendio registrado en una instalación en el Golfo de México el pasado viernes.

"Según los reportes climatológicos, el 2 de julio se presentó tormenta eléctrica con lluvia intensa en la zona de plataformas del activo Ku, lo que ocasionó que salieran de operación los equipos de turbocompresión de gas de bombeo neumático necesarios para la producción de los pozos", expresó la petrolera

Precisó que fue detectada una fuga en un gasoducto de bombeo que alimenta los pozos de la plataforma. Entonces el gas subió a la superficie y por las descargas eléctricas y fuertes lluvias se produjo el incendio.

Destacó que no hubo derrame de crudo y que "las acciones inmediatas para controlar el incendio que se presentó en la superficie del mar, evitaron daño ambiental".

### Ahora va Silvano a Corte y a FGR por su presunta narcoelección

El gobernador de Michoacán, Silvano Aureoles, acudió este lunes a la sede de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) y a la Fiscalia General de la República (FGR) para presentar las pruebas que asegura tener sobre los vínculos entre el crimen organizado y el partido oficialista, el Movimiento Regeneración Nacional (Morena).

'Como me comprometí, me encuentro va en la Suprema Corte para hablar con Arturo Zaldívar, en su calidad de presidente de este importante poder, responsable de aplicar la justicia en el país", indicó Aureoles antes de ser atendido en la Suprema Corte, en Ciudad de México. Sin embargo, no pudo entrevistarse con Zaldívar.

En la FGR, fue recibido por

Alejandro Gertz Manero, con quien abordó el asunto.

Ver página 5

#### **VENTANA**

Como dijo un clásico: No se hagan bolas. Su Carnal es su carnal

#### OPINION

DIA HABIL Alberto Montoya Página 2 AQUI EN EL...

José Antonio Chávez Página 9